

Hemer. Bei strahlendem Sonnenschein wurde der neu angelegte Spielplatz am Hademareplatz im Herzen der Landesgartenschau-Stadt am Dienstagnachmittag, 30. März 2010, von Bürgermeister Michael Esken und über 1.000 strahlenden Kindern offiziell eröffnet.

Der „neue Markt“ platzte aus allen Nähten, das vom Jugendamt der Stadt Hemer organisierte Kinderfest hatte sich im Vorfeld schnell herumgesprochen und wurde prima angenommen. „Ich bin von der Resonanz überwältigt“, strahlte Michael Esken.



Gigantisches Kinderfest bei strahlendem Sonnenschein mit über 1.000 Gästen. Foto: Stadt Hemer

Neben Live-Musik, vielen Unterhaltungsangeboten für Kinder wie Hüpfburg, Kinderschminken oder verschiedenen Kreativangeboten, sorgte unter anderem „Wolfgang der Magier“ mit seiner Zaubershow für Spannung und Unterhaltung. Begeistert zeigten sich die jungen Hemeranerinnen und Hemeranern auch vom „blauen Band“, in dem gestern erstmals das Wasser floss.

Für den Spielplatz und das Wasserband wurden rund 300.000 Euro investiert, die Bauzeit betrug vier Monate. Der neu angelegte Spielplatz hat das Thema „Wasserwelt“ und besteht aus einem Spielschiff, einer Matschanlage, Balancierbalken, Wipptieren und einer „Fischerhütte“. Der Spielplatz ist wellenförmig angelegt und erinnert an einen Strand. Dieser Eindruck wird durch den sandfarbenen Fallschutzbelag im oberen und dem blauen Fallschutzbelag im unteren Teil ermöglicht.



Raudi Raupe-Kostüm - Das Maskottchen der Landesgartenschau 2010 - feierte Premiere.
Foto: Stadt Hemer

„Der Platz ist barrierefrei und dient als Verbindung zwischen Hademarecenter und Fußgängerzone, im Gegensatz zu früher existiert jetzt eine freie Blickbeziehung“, sagt Bürgermeister Michael Esken.

Die Kinderherzen schlugen höher, als Raudi Raupe in Menschengröße auftrat. Erstmals wurde das neue Kostüm des Landesgartenschau-Maskottchens vorgestellt. Klaus Erdmann, Leiter des städtischen Jugendamts, schlüpfte gestern als Erster in das Kostüm und wurde stets von Kindern dicht umlagert. Auf der Landesgartenschau wird Raudi Raupe als so genannter „Walk Act“ die Besucherinnen und Besucher begeistern.

<http://www.mk-nachrichten.de/hemer-neuer-spielplatz-in-der-innenstadt-eroeffnet-20100331.html>